

神中しーぶん

平成27年
6月10日

神原中
不定期10号

ケニアの現状!!

—松下照美さんによる国際理解教育講演会—



去る六月九日(火)全体朝会の時間を活用し、ケニアのモヨ・チルドレン・センターの松下照美さんを招いての国際理解教育講演会を行いました。最初に、映像を流しながらケニアの現状等について語っていました。チャイルドスポンサーがついている子ども達、北海道の中学校からの支援金で成り立っている給食プログラムによる食事、シンナーを片手にしたストリートチルドレンの子ども達の状況についても訴えていました。

ストリートの子どものリハビリプログラムで、薬が絡んでくると大変である。幼くして酩酊状態で街をさまよう姿には衝撃を受けます。世界の中では、いろんな状況のなかで過ごしている子ども達が多い。私たち大人が、すべての子ども達が満足できるような環境を作り上げる事ができなかった事も事実です。次は、生徒の皆さんが世界を作り上げていく番になります。国を超えて、みんなが手をつなぎ、戦争のない平和な世界を作り上げて欲しい。一人ひとりができる事を、一つ一つ実行していく事が大切になる。それが、少



やったぞ優勝!!

去る6月6日(土)・7日(日)那覇市民体育館にて行われた第57回那覇地区中学校夏季卓球競技大会において、卓球女子が見事優勝を成し遂げました。昨年連続しての連覇達成です。

試合の方は、男女ともに予選リーグ(上位2チームが次へ)→決勝トーナメント(ベスト4決定)→4校による決勝リーグの順に進みました。

男女ともに予選リーグを勝ち抜き決勝トーナメントへ進出。男子の方は、惜しくも敗退したが、気持ちも新たに臨んだ代表決定戦で勝利し県大会出場(上位6校)を決めました。

また、個人戦(女子シングルス)の方でも素晴らしい成績を収めました。

- (女子団体メンバー)
 吉田愛香③、金城菜生美③
 高山朝華②、諸見里彩②
 喜舎場すみみ①、又吉秋帆①
 (女子シングルス)
 二位…高山朝華②
 三位…諸見里彩②

さらに努力を重ね県大会での活躍に期待します。

職業人に学ぶ!!

去る6月5日(金)5・6校時に、社会人に学ぶ進路学習会を実施しました。ねらいは、「①社会人として活躍している人の話を通して、自分の生き方や将来の進路について考えを深める」「②親子で進路について真剣に考え、話し合う機会にする」ことである。

1・2年生は、各学級において一人20分で、3名の講師の話しを聞いています。講師の方は、琉球ダイハツ、パフォーマー、プロ格闘家、点描画家、学生、法務教官です。

3年の方は、全学級一斉に体育館で行われました。総勢19名の講師を一人ずつ各ブースに配置し、生徒達が最も興味のあるブースを3カ所選び移動する形で行われました。各ブースに空きが出ないよう6名ぐらいの人数になるよう配慮もしていました。

職種は、アーティスト、プロダンサー、ヨガ教室、市議会議員、医師、作家、プロデューサー、郵便局員、プロカメラマン、ハウスクリーナー、Wedding Note、近代美術等です。

平和旬間実施中!

去る六月二日(火)から来る二十二日(月)までの間、校内において平和旬間実施中です。「命、平和について考える」戦後七〇年 平和の心を世界へ」をテーマに取り組んでいます。ねらいは、「①沖縄戦について関心を持たせ、慰霊の日の意義を理解させる」「②戦後七〇年の節目に戦争について考えさせ、現在の世界平和について考える姿勢を育成する」「③かけがえのない命を大切にすることを育てる」である。

具体的取組内容としては、「①図書・パネル展」「②沖縄戦体験者の証言集展示」「③「あなたの平和メッセージ」コーナー設置」「④沖縄戦に



夏季大会間近!

現在図書館の方で展示中です。授業参観の際に見学してみませんか。

来る十二日(金)から先行開催の卓球以外が大会本番を迎えます。本校は、男女バスケットボール会場になっています。当日は、授業と同じの取扱ですので、病気等に参加できない場合は、届けてください。各会場での集合時間は八時三十分です。詳細は、生徒の「しおり参照」

種目	会場	対戦校等
野球	浦添市民球場	対首里中
サッカー	金城中	対神森中
ソフトテニス	漫湖庭球場	対石田中
男子バスケット	神原中	対仲西中
女子バスケット	神原中	対仲西中
女子バレー	上山中	対球美中
男子バドミントン	古蔵中	対南大東中
女子バドミントン	松島中	対個人のみ
剣道	県立武道館	対首里・興南中他
水泳	奥武山プール	個人のみ
テニス	奥武山庭球場	個人のみ